

## La informatización: pro y contras

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Sábado, 23 Marzo 2019 12:46

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 7349

---

La informatización para la sociedad cubana ha sido tomada con mucho auge y no hay dudas de que es uno de los mecanismos que beneficia sobremanera a la sociedad, pero igualmente tiene sus perjuicios cuando es mal utilizada o peor intencionada.

Sobre el tema, Regla María Ferrer, vicepresidenta del Órgano de la Administración Provincial, hizo una valiosa observación sobre el uso de lo que se pone en el ciberespacio, porque en el empeño de utilizar los terminales telefónicos, laptop u otros medios, muchas personas no razonan a la hora de publicar.

En lo particular depende de los individuos, pero cuando se trata de personas con responsabilidad deben ser más cuidadosos con sus fotos, expresiones o disertaciones sobre temas, y más aún cuando se trata de sus tareas u obligaciones.

De igual forma llamó a los cuadros y funcionarios a romper la pasividad de encontrar en las redes sociales expresiones contra el país, sus cuadros, la política y no ripostar como corresponde a un revolucionario dentro del marco de la ética, pero con mucha energía.

El tema vino a colación porque el CAP y la infraestructura estatal entran en una segunda fase del comercio electrónico y el acercamiento de los cubanos a los servicios de la tecnología.

Como paso posterior se procedió a la rendición de cuenta ante del municipio Minas de Matahambre, que fue visto en profundidad y se le hicieron las necesarias observaciones y sugerencias por parte de integrantes del Consejo.

Uno de los problemas principales del territorio es la inestabilidad de los cuadros, no en la totalidad de los organismos, pero sí en gran medida, como por ejemplo Salud que ya espera tener uno estable, pero les preocupa la reserva joven. Otro tema a atender en lo inmediato es la tasa de bajo peso al nacer y la mortalidad infantil que en los últimos dos años no ha sido la mejor.

## La informatización: pro y contras

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Sábado, 23 Marzo 2019 12:46

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 7349

---

En cuanto a la economía, el lunar negativo es la circulación mercantil, porque si el Comercio en Pinar del Río como provincia es una de las dos que cumple en el país, ese municipio tiene que situarse igualmente en la línea de victoria; uno de sus complejidades pasa por cuadros de la contabilidad.

Otro señalamiento negativo es que de ser un municipio avanzado en la elaboración de su Estrategia integral ahora muestra retraso y tiene solo tres meses para su actualización.

Contrario a lo anterior, el sector educacional tiene estabilidad y buscan mejor resultados y tienen un gran empeño en terminar un círculo infantil en Sumidero, utilizando el uno por ciento de la contribución.

Jorge Luis Salas Rosette, vicepresidente del CAP para la Economía, les sugirió al órgano de gobierno minero acercarse a las escuelas donde se forman jóvenes vinculados a los temas contables y otras especialidades económicas.

También la ONAT les recomendó agilizar los pagos de los tributos en el sector agrícola, principalmente en los ingresos cedidos, porque el pasado año no fueron buenos los resultados de los tributos en las estructuras productivas.